

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

Nomor: 145/sipers/sdmhumas-oikn/04/2024

29 April 2024

OIKN dan BIN Bersinergi Dalam Penguatan Pertahanan dan Keamanan Nusantara

JAKARTA - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) dan Badan Intelijen Negara (BIN) menggelar kegiatan Sosialisasi Perkembangan dan Perencanaan IKN di Gedung Soekarno Hatta, Kantor BIN, Jakarta pada Senin (29/04/2024).

Kegiatan ini memperkuat upaya kedua lembaga dalam meningkatkan penguatan kerjasama dalam pertahanan dan keamanan di wilayah Nusantara.

Dalam sambutannya, Sekretaris Utama BIN, Komisaris Jenderal Polisi (Komjen Pol) Drs. Bambang Sunarwibowo, M. Hum., menyoroti pentingnya sinergi antara IKN dan BIN dalam menghadapi dinamika keamanan yang semakin kompleks di tingkat regional maupun global.

"Kerjasama yang erat antara IKN dan BIN sangat vital dalam menghadapi ancaman yang berkembang, mulai dari keamanan konvensional hingga ancaman siber," ujar Bambang.

Ia juga menambahkan bahwa untuk meningkatkan penguatan pertahanan dan keamanan di Nusantara, BIN siap bersinergi dengan Otorita IKN dalam menyiapkan Sistem pertahanan dan keamanan berbasis Artificial Intelligence (AI) atau kecerdasan buatan terpusat pada *One Signal Network*.

Sekretaris Otorita IKN, Dr. Achmad Jaka Santos Adiwijaya S.H., LLM, menyampaikan visi IKN sebagai pusat pemerintahan yang aman, modern, dan berkelanjutan.

"Sistem pertahanan dan keamanan dibangun melalui Sishankamrata yang mengintegrasikan berbagai aspek pertahanan militer dan non-militer, yang selaras dengan diplomasi dan didukung oleh pertahanan cerdas (*smart defense*) yang sedang dikembangkan oleh Kementerian Pertahanan," ujar Jaka.

Lebih lanjut, ia menekankan bahwa konsep *smart security* yang telah dibahas dalam Focus Group Discussion (FGD) Pertahanan dan Keamanan IKN yang diselenggarakan pada Oktober 2023 silam, menjadi landasan penting dalam penyusunan strategi keamanan cerdas di wilayah Nusantara.

"Kami telah mengintegrasikan konsep *smart security* ini dengan kebijakan dan program yang sedang berjalan, termasuk dengan pihak-pihak terkait seperti BIN, dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Ibu Kota Nusantara," tegasnya.

Acara tersebut kemudian bergulir menjadi forum diskusi yang dipandu langsung oleh Sekretaris Otorita IKN guna berbagi pandangan khususnya dalam upaya penguatan pertahanan dan keamanan di wilayah Nusantara.

Harapannya, kegiatan ini mampu membuka ruang yang lebih luas untuk meningkatkan pemahaman dan informasi terkait perkembangan dan perencanaan pembangunan Nusantara, serta mendorong kolaborasi yang lebih erat di antara berbagai lembaga dalam mewujudkan kota dunia untuk semua.



NUSANTARA

SIARAN PERS

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



